



Colette Bouille, Route cantonale

Je suis née le 20 novembre 1921 à Saulcy. Mon père avait 28 ans et ma mère 26 quand je suis née. Nous étions trois filles et trois garçons. J'ai connu mes grands-parents maternels. Mon grand-père travaillait pour le train à la Combe Tabeillon.

Souvenir d'enfance. J'avais douze ans. Il y avait bien un mètre de neige. Pour se rendre à l'école, il fallait faire des tunnels. On chaussait de gros souliers avec des clous.

Souvenir d'école. Avec nos gros souliers, on faisait du patin. On descendait ainsi les rues, ce qui était défendu parce que ça faisait de la glace. Les gendarmes nous couraient après.

Ce sont mes beaux-parents qui parlaient le patois. Lorsque je me suis mariée, c'est avec eux que je l'ai appris. Aujourd'hui, dans ma famille, je suis la seule à le parler un peu.